



Casa Luxembourg S.à r.l.

Casa Luxembourg en faillite : le LCGB vient en aide aux salariés !

Luxembourg, le 4 juillet 2025 – Aujourd'hui, le magasin d'ameublement et d'articles de décoration Casa Luxembourg, qui emploie quelque 35 personnes au Luxembourg, a été déclaré en faillite.

Cette faillite est la conséquence directe de la liquidation de la société mère en Belgique le 5 mars 2025. Depuis lors, le LCGB est en contact avec les employés et la direction afin de trouver une solution. Toutefois, en l'absence d'une offre de reprise, les 8 magasins au Luxembourg doivent fermer leurs portes.

Le LCGB déplore fortement qu'une autre enseigne connue et installée dans le secteur du commerce soit effacée de la carte du pays.

Dans l'immédiat, pour le LCGB, le plus important est d'assurer que les salariés peuvent toucher le plus rapidement possible les indemnités liées à la faillite. En même temps, le LCGB assistera les salariés dans l'établissement de leurs déclarations de créances et leurs démarches pour la recherche d'un nouvel emploi, entre autres, en sollicitant les acteurs de premier plan, tels que l'ADEM et la fédération du secteur.

Le LCGB organisera une réunion portant sur les démarches exactes à suivre et invite tous les salariés concernés à prendre contact avec l'organisation syndicale.

Contacts : **Tiago AFONSO, Secrétaire syndical**
Tél. : +352 49 94 24-255
Mobile : +352 691 733 037
E-mail : tafonso@lrgb.lu